
Conseil d’école - Ecole Maternelle de Quint-Fonsegrives – jeudi 16 juin 2022 
 

Présents : - Enseignantes : Mmes Larroque, Harry, Ballarin, Bordes, Cauhaupé, Bénet Fontaine et Inchauspé - ATSEM : 

Mmes Momeux et Chanson - Mairie : Mmes Servant et Conte - ALAE : Mmes Binos et Pradelles Parents élus : 

Mmes Besançon, Blanc-Gimenez, Bégué, Kunakovitch, Boularan-Penchenat, Deleflie et M. Beaufils  

 

Absente excusée : Mme Inza, IEN  
 

 

1 Effectifs  

 

2021-2022  PS 56 élèves  MS 49 élèves  GS 75 élèves  – Total = 180 élèves  
 

Prévisions pour 2022-2023  PS 35 élèves  MS 62 élèves  GS 50 élèves   

Les inscriptions notamment en Petite Section ne sont pas terminées. 40 PS prévues sur la liste d’état civil de 

la commune (enfants nés en 2019).  

Réunion d’accueil des nouveaux parents le lundi 27 juin. 

 

 Difficile aujourd’hui de prévoir une répartition sans connaître tous les effectifs.  

L’équipe enseignante connaîtra peu de changements. Mme Cambon ne reprendra pas à la rentrée de septembre. 

Elle sera remplacée. Nous ne connaissons pas encore les enseignants qui feront les compléments de Mme 

Fontaine, Mme Harry et Mme Dupau. 

 

Rentrée des classes le jeudi 1er septembre à partir de 8h20 pour les MS et les GS.  

Rentrée échelonnée le jeudi 1er et vendredi 2 septembre pour les PS. 

Concernant cette rentrée de septembre, les informations concernant les inscriptions (école, cantine, ALAE...) 

sont sur le site de la mairie de Quint-Fonsegrives. 

Je rappelle que les inscriptions à l’école ne concernent que les nouveaux élèves et les futurs CP. Pour les 

autres, l'inscription à l'école est automatique. Il faut juste procéder aux inscriptions concernant l’ALAE et la 

cantine. 

2 Travaux et Achats 
Travaux :  

- Réparer les trous dans la cour pour éviter qu’il n’y ait des accidents. 

- Photocopieur couleur : il devrait être livré pendant l’été. 
- Atelier MS : le mur de l’atelier a cédé sous le poids des étagères. Une plaque entière se décroche. Il 

faudrait le réparer au plus vite et de manière pérenne : les travaux sont prévus début juillet.  

 

Achats :   

- Meuble à casiers MS Mme Fontaine  

- Etagère GS Mme Harry 

- Tables et chaises pour la GS de Mme Ballarin 

- Armoire du bureau 

- Tableau blanc aimanté dans la classe de GS de Mme Larroque 

- Un banc à dossier pour la PS de Mme Cauhaupé 

- Climatiser les salles de classe et les 2 dortoirs : la mairie réfléchit à des solutions : ventilateurs au 
plafond, avant-toit devant les classes ensoleillées... et elle propose également des salles climatisées de la 
commune (cinéma, salle de la Marne...). Mais il est compliqué de se déplacer avec une classe en prévoyant le 
matériel nécessaire pour travailler (jeux, feutres, crayons, colle, feuilles, matériel pédagogiques...). 

 

3 Bilan Financier 
 

Lors du dernier Conseil d’école, la coopérative de l’école possédait 7155,03 €. 

 

Demandés au budget investissement début 2022 

Et devraientt arriver pendant l’été. 



Depuis... 

Dépenses : Sorties Scolaires exclusivement : 600 € environ  

 

Au 31/05/2022, il nous reste 6559,29 € mais il reste à payer toutes les sorties de fin d’année et les bus pour 

une valeur d’environ 3500€. 

Nous devrions finir l’année avec environ 3000€ mais nous souhaiterions renouveler du matériel pédagogique et 

notamment pour l’éducation physique et sportive. 

 

4 Questions parents 
 

- Retour des entrées mixtes pour les accès à l’école, sans distinction de zone d’accueil. Est-ce possible ? 
Les enseignantes souhaitent conserver le même fonctionnement. Premièrement pour des raisons de sécurité, 

cette organisation permet de mettre en place le plan Vigipirate sereinement. 

Ensuite, ça répartit équitablement le flux des familles et l’utilisation des parkings. 

Nous continuerons accepter des aménagements pour les fratries de l’école maternelle. 

 

Le problème des retards est régulier et très compliqué à gérer. Nous réfléchissons à une solution comme 

par exemple, après 8h30, les portails sont fermés, l’enfant devra être amener à la récréation de 10h 

(cela se fait dans d’autres écoles). 
 

- Lisa Nègre ne fera plus partie de l’équipe ATSEM à la rentrée prochaine. Sera-t-elle remplacée ? 
Oui elle sera remplacée. La mairie a un reçu des candidatures. Le recrutement se fera début juillet. 
 
 
 

Fin de séance : 19h30 

La présidente du Conseil, Stéphanie Dupau 
 

 


